

Depuis plusieurs jours, le comportement du détenu Z du quartier arrivant de la Maison d'arrêt se dégrade faute de tabac.

Une première intervention a dû être gérée dimanche en service de nuit, car celui-ci a mis le feu à sa cellule.

Le lendemain, notre incendiaire a refusé de réintégrer sa cellule, il a été placé au QD, mais a été sorti par le médecin à l'issue.

Il a été réintégré dans une cellule au Q.A., mais n'ayant toujours pas ce qu'il voulait celui-ci a remis le feu durant le service de nuit.

Mardi, constatant tous ces incidents, le brigadier-chef décide de programmer une fouille de cellule pour éviter toute récurrence d'incendie. La direction lui reprochera d'avoir programmé une fouille "punitive".

Trois agents sont intervenus pour effectuer cette fouille, mais le détenu Z ne se laissera pas faire, violence physique, crachat et menace. Bilan, un agent avec 8 jours d'ITT, les deux autres avec 4 jours d'ITT chacun.

Les agents sont épuisés, l'effectif des personnels est au plus mal, la situation est très complexe sur la MA, de nombreuses bagarres en cours de promenade droite, un deuxième droit en ébullition et une hiérarchie absente.

Les agents se sentent délaissés par notre direction, et ne se sentent pas soutenus.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite les agents et le brigadier-chef qui ont su gérer au mieux la situation et souhaite un prompt rétablissement aux personnels blessés.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins encourage les agents à rester solidaire pour affronter les jours à venir qui risquent d'être encore plus compliqués et les félicite de tenir bon contre vents et marées,

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande le transfert de cet énergumène.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

La secrétaire locale adjointe

Amélie Rateron